
Ratsfrau Koch dankt der Verwaltung für die positive Beurteilung des Antrages.  
 
Ratsherr Wehage bittet grundsätzlich mehr Verkehrskontrollen durchzuführen.  
 
 


